

10/4
wed

教養講座・学習文化委員会 あなたの知らない月の世界



相模原市立博物館と JAXA 相模原キャンパスを参加者 17 名で見学しました。

博物館学芸員から月面の様子と表面環境の解説や、9月に打ち上げた小型月着陸実証機 SLIM の話も聞きました。

SLIM は月に向かって現在飛行中だそうです。どうか無事に月に着陸して欲しいですね。

そして、JAXA 相模原キャンパスでは、原寸大のロケットが展示されていてその大きさに圧倒されました!!

宇宙科学探査交流棟はロケットの歴史や模型、さらに衛星や惑星などの模型がたくさん展示してあり見応え充分でした。

見て聞いて触って、全身で宇宙を知り感じた1日になりました。

10/26
thu

運営協議会視察研修

◇ 平塚市吉沢公民館訪問 ◇

平塚市吉沢公民館に、運営協議会委員 10 名と随行職員で、視察に行きました。

平塚市の公民館には、各公民館に運営委員会があり、公民館の運営や事業など、多岐にわたって意見を出す役割を果たしているそうです。

子ども(特に小学生)対象の事業内容に特色があり、特に海や山といった地域の特色を生かした体験型の事業を数多く実施していました。

公民館活動に必要なアイデアをたくさん学びました。



星が丘公民館・社会福祉協議会共催 星空観望会

11/11
sat

私は、望遠鏡で星を見てみたいな、夜の校庭で星空観察楽しそうだなあと思い、星空観望会に参加しました。

シアターを使って、知らない星やたくさんの星座を教えてもらいました。
大きくて色んな種類の望遠鏡を見る体験ができました。

今回は、残念ながら空で、外で星を観察できなかったけど、星空早見キットをもらえたので、晴れた夜に家で教えてもらった星を観察するのが楽しめます。

星が丘小学校 5 年 原 荘里南

10/22
sun

学習文化

星が丘地区第46回ふるさとまつり・第13回ふれあいフェスティバル

秋晴れの中、星が丘小学校校庭で開催され、学習文化委員会と体育委員会が参加しました。

くるくる空飛ぶ紙コップ&紙ひこうき

子どもたちが楽しみながら、科学を学習できないかと考え、紙コップの飛行機と円筒型の折り紙飛行機のワークショップを行いました。

折り紙で折ったり、紙コップにイラストを描いたりと、楽しそうに作っていました。

どんどんオリジナルの紙飛行機が出来ていました。



この飛行機、飛ばすのがなかなか難しいのです。

それだけに、ふわっと空に上がった時の子どもたちの嬉しそうな顔は、見ている私たちを笑顔にしてくれました。

学習文化委員長 坂井 由美子

体育

体力測定～健康まつり～

我が体育委員会は、健康まつりの一環として「体力測定」を行いました。

今年は「立位前屈」に代わり「棒反応」(棒落下テストとも言い、棒の落下を察知して、迅速に体が対応できるかを計測します)を取り入れたところ、結構これが人気でした。

風が少しだけ冷たかったですが、秋晴れのもと約 270 名の方が参加し、おおいに賑わった 1 日でした。

体育委員長 佐藤 直子

12/5
tue

歴史講座・学習文化委員会 丘陵人の宝物

～相模野台地と武藏野台地のつながりを知る～



番外編!

公民館のこと知ってる!?

夏休みが明けた猛暑の 9 月 15 日(金)と 28 日(木)に、星が丘小学校 2 年生「まちたんけん～公共施設を知ろう～」の授業に、公民館が参加しました！

リニューアルした公民館のイメージ図を見てもらい、キレイになる公民館に子どもたちは目を輝かせしていました。



公民館クイズでは、市マスコットキャラクターのさがみんも参加して、子どもたちは大盛り上がり！

公民館のこと、身近に感じてくれると嬉しいです。



公民館で友だちをつくることができる?
○か×か!
正解は…○!